

Eine stationäre Geschwindigkeitsüberwachungsanlage, die auch Motorradfahrer erfassen kann, weil von zwei Blitzersäulen gleichzeitig von vorne und hinten geblitzt wird, wurde an der Schwarzwaldhochstraße (B500) hinter Geroldsau in der Nähe der Abzweigung nach Malschbach installiert. Dort ist die Geschwindigkeit auf 70 km/h begrenzt. Die Kommune verspricht sich, dadurch die Lärmbelästigung durch Motorradfahrer zu reduzieren.

Blick in Fahrtrichtung Freudenstadt:



Blick in Fahrtrichtung Baden-Baden (talwärts):

